

Monsieur le Président, mesdames et messieurs les membres de la F3SCT,

Une déclaration courte en cette première instance de l'année.

Nous vous remercions, Monsieur le Président de votre engagement dans l'organisation de cinq instances au cours de l'année. La santé et la sécurité de nos collègues, et notamment quand ils et elles s'adressent à la F3SCT pour signaler des situations qui en relèvent, nécessite effectivement que nous nous donnions collectivement les moyens de renforcer notre efficacité dans le traitement des questions qu'elles soulèvent.

Nous avons déjà évoqué ici la problématique du temps. Temps au sens de délai avant que soient traitées les situations, qui pour celles et ceux qui nous saisissent est une vraie question, mais temps aussi au sens de durée avant la vraie résolution de certaines situations qui perdurent, et que nous retrouvons instances après instances, années après années.

Nous demandons de pouvoir réunir entre les instances plénières des groupes de travail pour traiter spécifiquement des RSST;. Un mois après la rentrée, ils sont déjà nombreux.

Il faut dire que la rentrée ne s'est pas passée sous les meilleurs auspices.

Quoiqu'en dise notre nouveau ministre, il manque des personnels, et pas seulement enseignants, et cette situation dégrade encore les conditions d'étude des élèves et d'exercice des personnels présents. Ce n'est sans doute pas l'énième consultation proposée en cette journée mondiale des enseignant-es par Gabriel Attal qui inversera la tendance.

Le mois de septembre aura aussi été le mois le plus chaud jamais enregistré dans le monde et les signalements concernant la chaleur dans les locaux ont bondi ces dernières semaines. Nous souhaitons pouvoir travailler cette question dans le cadre d'un groupe de travail extraordinaire, dans un délai court, pour dresser et anticiper les modalités de prévention qui vont être indispensables. Pour maintenir la qualité de l'enseignement, il est impératif de prendre soin de celles et ceux qui le dispensent.